



15. Jänner 2020
Medien-Information

Historischer Vertriebs Erfolg – BMW Group in Österreich verzeichnet 2019 erneut ein Rekordjahr bei den Neuzulassungen. Pole Position im Premiumsegment weiter ausgebaut.

4 von 10 Premiumautomobilen waren BMW oder MINI – Anteil am Segment erstmals über bemerkenswerten 40 Prozent +++ Neuzulassungen um rund 6 Prozent gesteigert +++ Abstand zum stärksten Wettbewerber auf über 5.000 Fahrzeuge vergrößert +++ MINI wächst um beachtliche 23 Prozent +++ BMW mit Zulassungsplus von soliden 3 Prozent +++ BMW X1 weiterhin beliebtester BMW und erfolgreichstes Premiumautomobil Österreichs.

Salzburg. Die BMW Group in Österreich hat im Jahr 2019 ihr bestes Zulassungsergebnis aller Zeiten erreicht. Trotz des rückläufigen Gesamtmarkts (-3,4 Prozent) und des allgemein herausfordernden Marktumfelds, wurden im vergangenen Jahr mehr BMW und MINI zugelassen als jemals zuvor. Insgesamt stiegen die Zulassungszahlen im Vergleich zum Vorjahr um beachtliche 5,7 Prozent auf nunmehr 22.500 Automobile (2018: 21.291 Automobile). Damit baut die BMW Group ihre Marktführerschaft im österreichischen Premiumsegment erstmals auf 40,1 Prozent aus (+ 1,2 %-Pkt. ggü. VJ). Der Abstand zum stärksten Wettbewerber im Premiumsegment wurde ebenfalls deutlich ausgebaut. Per Dezember belief sich dieser auf über 5.000 Fahrzeuge.

Christian Morawa, CEO von BMW Austria zu diesem Erfolg: „Dieses Ergebnis zeigt deutlich, dass wir aktuell eine hochattraktive Modellpalette anbieten und über ein enorm professionelles Team an Händlerpartnern verfügen. Nur so sind solche Erfolge zu realisieren.“

Marke BMW wächst um rund 3 Prozent. BMW X1: Beliebtester BMW und erfolgreichstes Premiumautomobil Österreichs.

Auf die Marke BMW entfielen 2019 insgesamt 19.141 Neuzulassungen. Das entspricht einem Wachstum von 3,2 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Der Segmentanteil belief sich auf 34,1 Prozent (+0,2 %-Pkt. ggü. VJ), der Anteil am Gesamtmarkt stieg um 0,4 Prozentpunkte auf 5,8 Prozent. Die beliebtesten Modelle der Marke BMW im vergangenen Jahr: Platz eins erreicht zum wiederholten Mal der BMW X1 mit 3.318 Einheiten. Damit ist das kompakte Sports Activity Vehicle weiterhin das beliebteste Premium-Automobil der Österreicherinnen und Österreicher. Die Neuzulassungen des BMW X1 wuchsen im

Datum 15. Jänner 2020

Thema Historischer Vertriebs Erfolg – BMW Group in Österreich verzeichnet 2019 erneut ein Rekordjahr bei den Neuzulassungen. Pole Position im Premiumsegment weiter ausgebaut.

Seite 2

Vergleich zu 2018 sogar um 1,3 Prozent an (2018: 3.277 Einheiten). Auf Platz zwei folgt die BMW 3er Reihe mit 2.668 Einheiten. Mit diesem Ergebnis ist das Kernmodell der Marke BMW gleichzeitig auch das zweitbeliebteste Premium-Modell in Österreich. Der BMW X3 komplettiert das Stockerl mit 2.617 Einheiten auf Platz drei.

MINI gibt Vollgas und beeindruckt mit einem Zulassungsplus von über 22 Prozent.

Für die Marke MINI war das Jahr 2019 das Erfolgreichste seiner Geschichte in Österreich. Das bemerkenswerte Wachstum von 22,6 Prozent bei den Neuzulassungen auf 3.359 Fahrzeuge zeigt die hohe Akzeptanz und große Beliebtheit der MINI Modellpalette. Der Anteil der Marke am Premiumsegment stieg auf 6 Prozent (+1 %-Pkt. ggü. VJ).

Weitere Informationen zur BMW Group in Österreich finden Sie hier: www.bmwgroup.at

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group in Österreich.

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 7,1 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. Über 5.400 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz.

Im Jahr 2018 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group über 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit rund 18.600 neu zugelassenen BMW und 2.700 MINI war man 2018 mit fast 40 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 1.527 neu zugelassenen Einheiten Platz zwei

Datum 15. Jänner 2020

Thema Historischer Vertriebs Erfolg – BMW Group in Österreich verzeichnet 2019 erneut ein Rekordjahr bei den Neuzulassungen. Pole Position im Premiumsegment weiter ausgebaut.

Seite 3

im österreichischen Motorradmarkt. Zudem entlastete die BMW Group die österreichische Handelsbilanz mit einem Exportüberschuss von 1,9 Milliarden Euro wieder signifikant.

Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Ebenfalls zur BMW Austria GmbH gehört BMW Wien. Mit zwei Händlerbetrieben in Heiligenstadt und Donaustadt ist BMW Wien der größte BMW Group Händler Österreichs. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa und damit für insgesamt elf europäische Länder. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.500 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über 1,2 Millionen Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch das konzernweite Dieselmotoren-Entwicklungszentrum. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Darüber hinaus wurde das Unternehmen im Jahr 2018 zum beliebtesten Arbeitgeber gewählt.

Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,3 Millionen Fahrzeuge. Das entspricht rund 75 Prozent aller Automobile, die zwischen 2013 und 2018 im Land produziert wurden. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird. Damit ist der volumenstarke BMW 5er das wichtigste Auto für Österreich. Der BMW Z4 ein echter Austro-Roadster für den Weltmarkt. 2018 wurden mehr als 64.400 Fahrzeuge bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik für die BMW Group produziert.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

<https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

<https://www.youtube.com/BMWAustria>

https://twitter.com/bmw_at

<https://instagram.com/bmwaustralia/>